



Feiern Sie den Gottesdienst zuhause!



© Sébastien Goetschmann / Lizenzfrei

Jeden Sonntag wird die Heilsarmee in den beiden Landessprachen je einen Gottesdienst übertragen.

Die Territorialleitung erachtet es als sehr wichtig, dass während der "ausserordentlichen Lage" für Mitglieder und Freunde der Heilsarmee jeden Sonntag je ein Gottesdienst auf Deutsch und auf Französisch online übertragen wird. In Zusammenarbeit mit den Korps, den Divisionschefs und "Music & Creative Arts" wird dieses Projekt nach einer erfolgreichen Premiere in Thun umgesetzt.

Die Strategie sieht folgendermassen aus: Jedes Wochenende besucht ein technisches Team ein französischsprachiges und ein deutschsprachiges Schweizer Korps, die in Zusammenarbeit mit den Divisionschefs ausgewählt werden. Mit begrenzten Ressourcen (ein/e Prediger/in, eine Präsident/in, ein/e oder zwei Musiker/innen) werden die Sequenzen aufgenommen und dann für die Online-Ausstrahlung am Sonntagmorgen bearbeitet. Der Dienst steht jeweils ab 9 Uhr morgens zur Verfügung:

- live.heilsarmee.ch (auf Deutsch)
- live.armeedusalut.ch (auf Französisch)

Vielen Dank an alle, die dies ermöglichen. Vielen Dank auch, dass Sie bei diesem Projekt mitmachen, falls Sie in den kommenden Wochen für einen Beitrag angefragt werden. Diese Strategie wird bis zum 19. April oder sogar noch länger fortgesetzt, so lange, bis der Ausnahmezustand zu Ende ist. Es erfüllt uns mit Dankbarkeit zu sehen, über wie viele Ressourcen unser Territorium verfügt.

Selbstverständlich ermutigen wir die Korps in dieser Zeit auch weitere Online-Beiträge zu erstellen und zu veröffentlichen.

Hier finden Sie auch [alle Informationen des Krisenstabs](#).

Autor

Majore Nathalie und Jean-Marc Flückiger, Leiter Abteilung Kirchliches Werk

Publiziert am

21.3.2020